

Chères familles,

prochainement, notre association va vous proposer de relever un immense défi, durant 10 jours : le **Défi sans écran** !

Les écrans prennent de plus en plus de place dans notre quotidien, à tout âge.

Ce défi, auquel tous les enfants de la Petite Section au CM2 vont être sensibilisés dans les écoles, a pour but de vous inviter à réduire la consommation d'écran de toute la famille : enfants, ados, parents, grands-parents etc.

Réduire ne signifie pas éradiquer totalement l'utilisation des écrans...

Ils nous sont bien sûr indispensables dans notre quotidien. Mais devons-nous les utiliser autant et à tous moments de la journée ?

Voilà la réflexion que nous souhaitons mener.



Ensemble, apprivoisons les écrans !

Alors, nous comptons sur vous : **TOUS ENSEMBLE, relevons le DEFI** !

Une conférence dédiée aux parents aura lieu
le jeudi 18 novembre à 20h à la salle des fêtes de la plaine, à Communay.
Nous vous y attendons très nombreux !

L'Association des Parents d'Elèves Indépendants de Ternay

